

AXA Mandiri Ingatkan Pentingnya Pahami Kesehatan Mental dan Berikan Literasi Keuangan dan Perlindungan Asuransi

Pekanbaru, 8 Agustus 2024 – PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) berbagi pengetahuan tentang kesehatan dan keuangan dalam acara bertajuk Lebih Sehat, Lebih Cermat, Lebih Mandiri di PT Bumi Siak Pusako, Pekanbaru, Riau. Dalam acara tersebut AXA Mandiri mendorong kesadaran peserta tentang pentingnya perencanaan keuangan, gaya hidup sehat dan kesehatan mental. Pada kesempatan yang sama AXA Mandiri juga menggelar kegiatan pemeriksaan kesehatan untuk karyawan PT Bumi Siak Pusako.

Kegiatan sosial AXA Mandiri di Pekanbaru semakin lengkap dengan penyerahan simbolis Asuransi Mandiri Mikro Sejahtera kepada karyawan PT Bumi Siak Pusako. Sebelumnya hal serupa juga AXA Mandiri lakukan di beberapa kota lainnya seperti Yogyakarta dan Padang. Asuransi Mandiri Mikro Sejahtera adalah produk perlindungan jiwa yang terjangkau dari AXA Mandiri dengan harga premi mulai dari Rp40 ribu/tahun.



Selain menghadirkan solusi perlindungan untuk membantu masyarakat mengelola risiko keuangan serta berbagai kegiatan literasi, AXA Mandiri di juga secara aktif menerapkan inisiatif dan kegiatan yang memiliki dampak positif kepada sosial dan lingkungan. Sebagai contoh, AXA Mandiri telah menempatkan 100% dana General Account dengan prinsip Environment, Social and Governance (ESG) termasuk pada instrumen investasi ramah lingkungan atau Green Bond. AXA Mandiri juga telah melakukan beragam inisiatif terkait ESG seperti melakukan penanaman lebih dari 4.200 bibit pohon bakau untuk melestarikan ekosistem pantai dan juga penyerapan emisi karbon.



Siaran Pers

"Komitmen AXA Mandiri dalam memberikan perlindungan juga tercermin dari nilai klaim dan manfaat asuransi yang diberikan sepanjang tahun 2023. Pada tahun 2023 AXA Mandiri telah membayarkan klaim dan manfaat asuransi lebih dari Rp10 triliun. Selain itu, AXA Mandiri telah menggelontorkan dana sosial sebesar lebih dari Rp563 juta dan menjangkau lebih dari 7.000 penerima manfaat," tutur Chief Communication Officer AXA Mandiri, Atria Rai.

Sedangkan dari sisi produk mikro, AXA Mandiri telah melindungi lebih dari 600 ribu nasabah melalui Asuransi Mandiri Mikro Sejahtera, Asuransi Mandiri Mikro Jiwa Terlindungi (Si Jitu) dan Asuransi Mandiri Penuh Cinta Syariah (SiPeci Syariah).

Tentang AXA Mandiri

PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) merupakan perusahaan asuransi jiwa patungan antara PT Bank Mandiri (Persero) Tbk dan National Mutual International Pty. Limited (AXA Group). Telah hadir selama 20 tahun di Indonesia untuk memberdayakan masyarakat dalam memiliki kualitas kehidupan yang lebih baik. AXA Mandiri melayani masyarakat dengan menyediakan beragam solusi produk inovatif, sesuai dengan kebutuhan perlindungan masyarakat di antaranya, asuransi jiwa, asuransi kesehatan, asuransi penyakit kritis, dana pensiun (DPLK AXA Mandiri), hingga perencanaan keuangan masa depan. AXA Mandiri telah melayani lebih dari 4 juta masyarakat Indonesia yang didukung oleh lebih dari 2.000 Financial Advisor yang tersebar di lebih dari 1.500 kantor cabang Bank Mandiri dan Bank Syariah Indonesia di seluruh Indonesia, serta lebih dari 350 Tele-Sales dan Corporate Sales Officer.

AXA Mandiri meraih beragam apresiasi publik di antaranya Best Insurance selama empat tahun berturut-turut (2020-2023) dari Majalah Investor, Asuransi Jiwa Terbaik dari Majalah Infobank (2023), HR Excellence Award (2022-2023) dari Majalah SWA, Contact Center Service Excellent Award selama enam tahun berturut-turut (2017-2022) dari Majalah Marketing & Carre dan Indonesia Trusted Company tahun 2018 s.d. 2023 dari The Indonesia Institute for Corporate Governance (IICG) yang bekerja sama dengan Majalah SWA.

AXA Mandiri berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Untuk informasi lebih lanjut silakan hubungi:

**Corporate Communications AXA Mandiri
Atria Rai**

Telp. (021) 3005 8888

Fax. (021) 3005 8500

Email: communications@axa-mandiri.co.id

Twitter : @AXA_Mandiri

Facebook : AXA Mandiri

Instagram : @AXAMandiri

Berita pers ini juga dapat dilihat di

www.axa-mandiri.co.id
